

2025.6.21

タットン会 通信

タットン会ホームページはタットン会と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また「ボランティアセンター 046 (821) 1303」で、日程を確認することもできます。

※活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）

（5/17 参加費は3,400円 募金は1,520円 チャレンジャーさん17名 総勢60名前後の参加でした。）

先月5月17日は24年目、219回目のタットン会。大雨の予報にも拘らず、チャレンジャーさん17名を含め60数名で楽しみました。

県立保健福祉大学HSCクラブの二年生を中心に、4月に入学した一年生7名を合わせ計12名の学生参加は、これからタットン会運営に関して非常に心強く思い、これからも継続できますように！と祈るばかりです。

この日は珍しくボランティアさんが豊富で、ボランティアさん同士の練習も出来てとてもゆとりのあるタットン会でした。

休憩時間では、山さん（タットン会副代表の一人）と田中さん（部活動地域移行推進クラブ『SKR バドミントンクラブ』代表。バドミントン部がない中学の生徒を受け入れる。横浜市立領家中学校にて活動中の二人のドライブ・クリア・ドロップ・スマッシュ・ツッショ・ヘアピンなど多彩な技を交えた試合並みの凄いラリーには驚かされました！タットン会も「中学の部活動に入ることは難しい、けれどスポーツで身体を動かしたい！」という障がいを持った子供たちのため、多くの方々と障がいを理解していこう！という趣旨でスタートしました。田中さんの想いととても似ているなと感じました。田中さんからはシャトルのプレゼントも頂きました。ありがとうございます！『SKR バドミントンクラブ』のますますの発展を祈念いたしております！

事務局平野さん夫婦のチビッ子ボランティアさんが「バドミントンの得点係」や「最後のモップ掃除のごみ集め」などを誰からも言われていないのに自主的に行ってくれています。毎回思うのですが、私が同じ年の頃自主的に何かをやった経験がなく、何故そこまで気をまわしてくれるのか？不思議で頭が下がるのです！（左写真）

そして♪手話ソング♪この3月のタットン大会から県大生たちによる「世界で一つだけの花」、歌詞も含めてほんとに爽やかでタットン会にピッタリ!! 清々しい気持ちで会を終えることが出来るのです。（右写真）



【バドミントンの部】

※1. ラリーを行いました。私と162回、大学一年生とも162回でした。コンスタントにラリーが続くようになり、打てるコースの範囲も広くなってきています。最後私と338回続きました。(白取さん)

※2. ラリーとゲームをローテーションで行いました。最後はパラシュートもしました。Hさんと楽

しくお話ししました。ゲームもペアでできて、明るく楽しく…良い時間を過ごせました。(大後さん)

※3. ラリーと試合、短いところへのシャトルはとりにくいと思うのですが、試合をしていくうちにかなり動けるようになっていました。最初よりかなり広範囲のコートを守って動けていて感動でした！試合も勝てて良かったです！(石田さん)

【卓球の部】

※1. …24年目、最初の年からず 一つと楽しく卓球をやってい たのですね！(チャレンジャーカードを見てわかりました) これからも続けてください。いつもニコニコ楽しくやっていますね。(長島さん)

※2. …力強いスマッシュ、お見事 でした。私が力不足ですみませ ん、楽しかったです。初めて(タ ットン会で)とは思えないほど、 上手で素晴らしいです^_^(山内さん)

※3. …私のミスが多くてごめんなさい。いつもの落ち着いた笑顔で楽しくできました。外は雨、動くと結構汗が出る天候でした。新しいメンバー や懐かしい顔もいて楽しい会でした。(平本さん)

※4. とても真剣に頑張っていました。雨でしたが楽しく活動出来ました。難しい球でも打ち返そうしてくれて嬉しかったです。(海老原さん)



【本日 6月21日の時程】

9:20 集合・ペア組(カード確認)。ディズニートレーニング・卓球とバドミントンに分かれてプレイ
〔休憩〕

10:35 後半開始

11:05 片付け パラシュート、モップ掃除・ボランティアさんは感想カード記入、手話コーナー

11:30頃 解散予定



《2025年度の活動予定日》

221回目 7/19 222回目 8/23 223回目 9/27 224回目 10/25 225回目 11/29

226回目 12/20 227回目 1/10 228回目 2/21 229回目 3/28(タットシ大会)

文責 佐藤一雄